

Detienen a ladrones que robaron colegios de Quillota más de doce veces en menos de dos meses

Fueron una pesadilla para las autoridades de Quillota y de algunos colegios municipales durante largo tiempo.

En más de doce oportunidades robaron alimentos desde distintos establecimientos, especialmente desde el Colegio Roberto Matta de Quillota, ubicado a una cuadra de la Plaza de Armas, desde donde se llevaron los alimentos de los niños en casi una decena de oportunidades en menos de dos meses.

Anuncio Patrocinado

Afortunadamente durante la madrugada de este viernes dos sujetos fueron finalmente detenidos por Carabineros de la Cuarta Comisaría de Quillota ingresando al Roberto Matta.

Durante la jornada del viernes pasarán a control de detención en el Tribunal de Garantía de la comuna

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?